
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

OGGETTO: Rimodulazione accordo commerciale fra PromoturismoFVG e Trieste Airport FVG a 

seguito crisi Covid-19 
 

PREMESSO che PromoturismoFVG ha siglato un accordo con Trieste Airport FVG atto a promuovere, 
negli spazi e nelle annesse attività aeroportuali, l’immagine del Friuli Venezia Giulia; 
CONSIDERATO che a seguito dell’emergenza epidemiologica Covid-19 l’aeroporto è rimasto chiuso per 
circa tre mesi; 
RILEVATO che in data 19 giugno è ripartito il primo volo della compagnia Volotea, ma l’operatività dello 
scalo è ancora molto ridotta;  
APPRESO che, ad oggi, il calo dei transiti è estremamente significativo; 
RICORDATO che, a seguito di una IRI depositata dal Gruppo del PD, dd 23 settembre 2019, e riferita 
all’accordo PromoturismoFVG - Eurowings, si è accertato che il contratto sottoscritto fra le parti non 
prevedeva una conseguente rimodulazione degli importi in presenza di riduzione dei servizi offerti da 
parte della compagnia aerea, come in seguito effettivamente è avvenuto. 
Tutto ciò premesso, 
INTERROGA la Giunta regionale per conoscere il valore complessivo dell’azione promozionale in essere 
fra Trieste Airport FVG e PromoturismoFVG e verificare che tale valore economico sia stato rinegoziato 
alla luce della chiusura della struttura e della conseguente diminuzione dei transiti. 
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